

Paul-Valéry accueille l'université de Lima

Échange | Étudiants et professeurs péruviens étaient en visite à Béziers.



■ Premier séjour en France pour les universitaires péruviens.

Une délégation d'universitaires péruviens était, la semaine dernière, en formation à Béziers. Depuis 2006, l'université Paul-Valéry a établi une convention avec l'Amérique latine (Pérou, Colombie et Brésil) dans le cadre d'un master professionnel.

Venus présenter leurs mémoires en gestion de l'information, les Sud-Américains se sont dits autant ravis par l'accueil reçu, que surpris par « l'étroite collaboration existant entre les pouvoirs publics et le secteur universitaire en France ».

Leur venue s'inscrit dans la formation Documenta organisée par Audilio Gonzales Aguilar, maître de conférences à l'université Paul-Valéry Montpellier III, qui enseigne également au Pérou.

Cette formation expérimente le projet pédagogique initié à Béziers en 2006, de la chaire Unesco abbé Raynal, par la mise en œuvre de l'exposition internationale *Sur les pas de l'abbé Raynal*.

La délégation a fait le voyage en France pour la première fois, depuis l'Universidad nacional de San Marcos, la plus ancienne université d'Amérique du sud, fondée en 1551 et accueillant près de 40 000 étudiants.

Si les visiteurs ont trouvé la ville « tranquille » et les gens « chaleureux et solidaires », ils se prennent à rêver qu'à Lima, un homme politique daigne enfin rendre visite aux étudiants, comme ont pu le faire, la semaine dernière, certains élus biterrois.

CLÉMENT BERGNES
redac.beziers@midilibre.com